



Presseinformation

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Günther Hildebrand, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Katharina Loedige, MdL
Parlamentarische Geschäftsführerin

Nr. 502/2011

Kiel, Mittwoch, 05. Oktober 2011

Flüchtlingsbeauftragter

Katharina Loedige: Die FDP-Fraktion gratuliert Stefan Schmidt zur Wahl zum Flüchtlingsbeauftragten

Zur Wahl von Stefan Schmidt zum neuen Flüchtlingsbeauftragten erklärt die Parlamentarische Geschäftsführerin der FDP-Landtagsfraktion, **Katharina Loedige**:

„Zunächst danke ich dem bisherigen Flüchtlingsbeauftragten Wulf Jöhnk, der sehr gute Arbeit geleistet hat und seinem Nachfolger ein bestelltes Feld hinterlässt. Stefan Schmidts Lebensgeschichte qualifiziert ihn außerordentlich, die Belange der Flüchtlinge in Schleswig-Holstein zu vertreten.“ Seit Jahren sei er als Flüchtlingshelfer angesehen. Stefan Schmidt habe in seinem Leben Rückgrat und selbstloses Engagement bewiesen, weshalb die FDP-Fraktion sich besonders freue, ihn für das Amt gewonnen zu haben, erklärt Loedige.

„Das Geplänkel, das die SPD um die Wahl des Flüchtlingsbeauftragten veranstaltet hat, ist ein unwürdiger Oppositionsreflex.“ Anstatt Stefan Schmidt einen reibungslosen Start in sein Amt zu ermöglichen, setzten die Sozialdemokraten auf falsche Vorhaltungen und beleidigte Lautsprecherei, so Loedige abschließend.

www.fdp-sh.de